





Wie schütze ich mich vor Dieben am Messestand? Tipps der Polizei für Ausstellende...

- Nehmen Sie nur das Notwendigste mit zu Ihrem Stand und behalten Sie stets Sichtkontakt.
- Achten Sie auf Ihre Wertgegenstände und behalten Sie diese eng an Ihrem Körper (möglichst im vorderen Bereich).
- Tragen Sie Ihre Wertgegenstände unter Ihrer Kleidung, nah an Ihrem Körper.
- Tragen Sie Ihre Hand -und Umhängetaschen geschlossen und mit der Verschlussseite zum Körper.
- Verhindern Sie den freien Zutritt fremder Personen zu Ihren Privat,- Geschäftsund Aufenthaltsräumen, ohne sich selbst in Gefahr zu bringen.
- Trickdiebe arbeiten häufig im Team: Mindestens eine der Personen sorgt für Ablenkung, damit die anderen Personen aktiv Diebesgut an sich nehmen können.
- Achten Sie auf oft unscheinbare, zusammengehörige Teams und hören Sie auf Ihr Bauchgefühl.
- Bei bemerkten Straftaten oder auch verdächtigen, auffälligen Personen verständigen Sie die Polizei.
- Außerhalb der Öffnungszeiten der Messe sollten Sie Wertsachen vom Stand entfernen oder sicher einschließen.

Sind Sie bestohlen worden?

- Erstatten Sie eine Strafanzeige bei der Polizei.
- Gestohlene oder verlorene Scheck -und Kreditkarten melden Sie bitte sofort der Sperrhotline: 116116.
- Die Seriennummer Ihres Handys (IMEI-Nummer) finden Sie über die Tastenkombination *#06# Ihres Handys, die im Falle eines Diebstahls für eine Strafanzeige hilfreich ist.

Sie erreichen die Polizei Berlin unter der Notrufnummer: 110.

Der zuständige Polizeiabschnitt 22, Charlottenburger Chaussee 75, 13597 Berlin ist unter der Telefonnummer: +49 (30) 4664 - 222700 oder +49 (30) 4664 222701 zu erreichen.

Zu den Messezeiten ist die Polizeiwache in der Messehalle 7, Tel.: +49 (30) 4664 200760 zu erreichen.

Wie schütze ich mich vor Dieben am Messestand? Tipps der Polizei für Ausstellende...

- Nehmen Sie nur das Notwendigste mit zu Ihrem Stand und behalten Sie stets Sichtkontakt.
- Achten Sie auf Ihre Wertgegenstände und behalten Sie diese eng an Ihrem Körper (möglichst im vorderen Bereich).
- Tragen Sie Ihre Wertgegenstände unter Ihrer Kleidung, nah an Ihrem Körper.
- Tragen Sie Ihre Hand -und Umhängetaschen geschlossen und mit der Verschlussseite zum Körper.
- Verhindern Sie den freien Zutritt fremder Personen zu Ihren Privat,- Geschäftsund Aufenthaltsräumen, ohne sich selbst in Gefahr zu bringen.
- Trickdiebe arbeiten häufig im Team: Mindestens eine der Personen sorgt für Ablenkung, damit die anderen Personen aktiv Diebesgut an sich nehmen können.
- Achten Sie auf oft unscheinbare, zusammengehörige Teams und hören Sie auf Ihr Bauchgefühl.
- Bei bemerkten Straftaten oder auch verdächtigen, auffälligen Personen verständigen Sie die Polizei.
- Außerhalb der Öffnungszeiten der Messe sollten Sie Wertsachen vom Stand entfernen oder sicher einschließen.

Sind Sie bestohlen worden?

- Erstatten Sie eine Strafanzeige bei der Polizei.
- Gestohlene oder verlorene Scheck -und Kreditkarten melden Sie bitte sofort der Sperrhotline: 116116.
- Die Seriennummer Ihres Handys (IMEI-Nummer) finden Sie über die Tastenkombination *#06# Ihres Handys, die im Falle eines Diebstahls für eine Strafanzeige hilfreich ist.

Sie erreichen die Polizei Berlin unter der Notrufnummer: 110.

Der zuständige Polizeiabschnitt 22, Charlottenburger Chaussee 75, 13597 Berlin ist unter der Telefonnummer: +49 (30) 4664 - 222700 oder +49 (30) 4664 222701 zu erreichen.

Zu den Messezeiten ist die Polizeiwache in der Messehalle 7, Tel.: +49 (30) 4664 200760 zu erreichen.

Police Advice: How to Prevent Theft from your Trade Show Booth

- Carry only what you need for the day and never leave your booth unattended.
- Watch your valuables and keep them close to you, if possible on the front of your body.
- Place valuables out of sight and hide them in the clothing you're wearing.
- Carry handbags and shoulder bags with the opening towards your body.
- Prevent unauthorized access to your private rooms, business premises and lounges, but don't endanger yourself
- A lot of confidence men/women work in teams and collaborate with each other: for example, while one of the thieves distracts a person, an accomplice will steal from them.
- Watch out for confidence teams. Trust your gut instincts.
- If you see any suspicious activity or suspects- always alert law enforcement.
- After hours, remove your valuables from the trade show display and lock them up.

Have you been robbed?

- File a police report.
- You can report a lost or stolen card by dialing 116116.
- Find your mobile phone's serial number (IMEI number) by dialing *#06# on the keypad. Details about your device's IMEI or serial number will automatically appear on the screen. If your phone is stolen you should report it to the police. Law enforcement might request the serial number of your device.

You can reach the Berlin police by calling 110.

The police station in charge is

Polizeiabschnitt 22 Charlottenburger Chaussee 75 13597 Berlin Dial +49 (30) 4664-222700 or +49 (30) 4664-222701

During the event there is a police station located in Exhibition Hall 7. Dial +49 (30) 4664 200760.

Police Advice: How to Prevent Theft from your Trade Show Booth

- Carry only what you need for the day and never leave your booth unattended.
- Watch your valuables and keep them close to you, if possible on the front of your body.
- Place valuables out of sight and hide them in the clothing you're wearing.
- Carry handbags and shoulder bags with the opening towards your body.
- Prevent unauthorized access to your private rooms, business premises and lounges, but don't endanger yourself
- A lot of confidence men/women work in teams and collaborate with each other: for example, while one of the thieves distracts a person, an accomplice will steal from them.
- Watch out for confidence teams. Trust your gut instincts.
- If you see any suspicious activity or suspects- always alert law enforcement.
- After hours, remove your valuables from the trade show display and lock them up.

Have you been robbed?

- File a police report.
- You can report a lost or stolen card by dialing 116116.
- Find your mobile phone's serial number (IMEI number) by dialing *#06# on the keypad. Details about your device's IMEI or serial number will automatically appear on the screen. If your phone is stolen you should report it to the police. Law enforcement might request the serial number of your device.

You can reach the Berlin police by calling 110.

The police station in charge is

Polizeiabschnitt 22 Charlottenburger Chaussee 75 13597 Berlin Dial +49 (30) 4664-222700 or +49 (30) 4664-222701

During the event there is a police station located in Exhibition Hall 7. Dial +49 (30) 4664 200760.